

THE CIRCLES OF CARE SERIES

We are delighted to invite you to our inaugural 2024 lecture in the
Circles of Care Series.

A unique opportunity to delve into the intersection of culture and
mental health.

Join us for a thought-provoking film screening of ***Uproot***, followed by
Dr. Kirmayer's engaging lecture on the complexities of mental health
care within immigrant communities.

Topic: Circles of Care: A Cultural Ecosocial Approach



Speaker: Dr. Laurence J. Kirmayer
Short Film Screening: *Uproot*, Director: Queena Liu
Followed by a panel discussion with the audience

Synopsis: *Uproot* captures the silent struggles of a family navigating
mental health care in immigrant communities.

Institute of Community and Family Psychiatry (Auditorium)
4333 Côte-Ste-Catherine Road
February 8, 2024
13:30 – 15:30

The Circles of Care lecture series is proud to launch its annual event in association with the ACFF (Au Contraire Film Festival), an initiative of the charitable organisation Paradis Urbain, a Canadian registered charity fighting to improve health, increase opportunity, and end social and economic isolation for people most impacted by mental illness. For more information about ACFF please use this link www.acff.org

LA SÉRIE LES CERCLES DE SOINS

Nous avons le plaisir de vous convier à notre première conférence de 2024 dans la série les **Cercles de soins**. Une opportunité unique d'explorer l'intersection entre la culture et la santé mentale.

Rejoignez-nous pour une projection captivante du film ***Uproot***, suivie d'une conférence enrichissante du Dr. Kirmayer sur les complexités des soins en santé mentale au sein des communautés immigrantes.

Sujet: Les Cercles de soins : Une approche écosociale culturelle



Conférencier: Dr Laurence J. Kirmayer

Projection d'un court métrage: *Uproot*, Réalisatrice: Queena Liu

Suivie d'une discussion avec le public

Synopsis: *Uproot* capture les luttes silencieuses d'une famille confrontée aux défis des soins en santé mentale au sein des communautés immigrantes.

Auditorium de l'Institut de psychiatrie communautaire et familiale

4333 Ch. Côte Ste-Catherine

8 février 2024

13 h 30 – 15 h 30

La série de conférences Les Cercles de soins est fière de lancer son événement annuel en association avec le FFAC (Festival de films Au Contraire), une initiative de l'organisme de bienfaisance Paradis Urbain, un organisme de bienfaisance enregistré au Canada luttant pour améliorer la santé, accroître les opportunités et mettre fin à l'isolement social et économique des personnes les plus touchées par la maladie mentale. Pour plus d'informations sur le FFAC, veuillez utiliser ce lien www.acff.org.